



Erster Rennfahrer vom Oberrhein erfolgreich

Patrick Wiese vom MBC Iffezheim ist der Champion auf Rhein, Mosel und Neckar

Patrick Wiese sicherte sich den 1. Platz des Rhein-Mosel-Neckar-Cups 2009 und wurde bei der Deutschen Meisterschaft internationaler Vizemeister 2009.

Am 03.10.2009 sollte das Finale der Formel ADAC über 1200m Rundkurs in Dresden vor historischer Kulisse auf der Elbe stattfinden. Man erwartete ein spannendes Kopf-an-Kopf-Rennen zwischen dem fliegenden Holländer Bram Scheepers aus Gennep und den knapp dahinter liegenden Patrick Wiese aus Bondorf/Stuttgart. Doch es kam anders!

Das Finalrennen zum 4. Intern. ADAC Motorbootrennen wurde aus Sicherheitsgründen durch die Gremien der U.I.M. und dem ADAC abgesagt. Obwohl in Tschechien verschiedene Stauseen geöffnet wurden, konnte die Mindestwassertiefe von 1,50m nicht gewährleistet werden.

Im historischen Ballsaal von Dresden wurde dann die Jahressiegerehrung bei großem Medieninteresse durchgeführt.

Mit seiner starken kämpferischen Leistung hatte Wiese dieses Jahr seine Zielsetzung in die Tat umgesetzt und den Fans packende Zweikämpfe mit dem holländischen Scheepers-Rennteam geliefert. Wiese zeigte, wie schon im vergangenen Jahr, konstant gute Fahrleistungen und sicherte sich bei allen Rennen Podestplätze. Eine unfallfreie Saison war durch die gute Abstimmung und übersichtliche Fahrweise der Lohn.



„Ich bin überglücklich, dass mein Ziel unter die ersten Drei zu kommen, aufgegangen ist, obwohl ich in Dresden gerne noch einmal an den Start gegangen wäre und den seit Jahren begeisterten Zuschauern etwas bieten wollte. Die Sicherheit der Fahrer hat aber oberste Priorität“ sagte Patrick Wiese.

In Brandenburg a.d.Havel wurde Patrick Wiese am 21.11.2009 zur Sportlerehrung 2009 des DMYV eingeladen.

RW/MG(LVM-BW)